

UNA NUEVA OBRA DE MARIA LUISA SEPULVEDA

ESTA distinguida compositora acaba de publicar la primera serie de sus "Canciones Escolares", obra musical que ha venido a llenar una necesidad en la enseñanza del canto en los colegios. Las canciones de la señorita Sepúlveda están llenas de frescura y poesía y con un criterio muy laudable su autora las ha construido dentro de una bella sencillez que está al alcance de



Señorita María Luisa Sepúlveda

las mentalidades infantiles.

María Luisa Sepúlveda es una artista laboriosa que ha hecho sin ostentación en el recogimiento de su vida, su obra eminentemente nacionalista. No ha desdeñado los temas populares, los que ha tratado con talentoso acierto.

Sus "Canciones Escolares" son un nuevo aspecto de sus actividades artísticas.